
令和 ６ 年 １２月 

ご意見・ご要望（ 回答 ） 

 

ご意見・ご要望お寄せいただきありがとうございます。 

当院の対応について回答いたします。 

※掲示内容については、簡略化しております。 

ご意見・ご要望 回  答 

シャトルバスを継続してほしい。 

他にはすれ違っても挨拶しくれるし、

気持ちのいい病院です。 

ご意見ありがとうございました。 

シャトルバスの運行については、令和６年５

月３１日をもって終了することとなりました。 

これまで、ご利用いただいておりました方々

には大変ご不便をおかけしますが、今後は、公

共交通機関をご利用いただきますよう、ご理解

の程、よろしくお願いいたします。 

今後も、当院の理念・方針に則り患者様中心

の医療を行い、地域の人々が誇りにする病院と

なるよう職員一丸となって取り組んでまいり

ます。  

 MRI・RI の検査で地下への上り下りが苦

痛である。 

 

 ご意見ありがとうございました。 

患者さんにはご不便をかけて大変申し訳ご

ざいませんでした。 

今回、地下標本室横及び MRI 検査室前に車い

すを設置いたしました。 

ご自由にお使いください。 

外来の椅子が低すぎて立ちにくい。 

もう少し高さのある椅子を置いてほし

い。 

 

 

ご意見ありがとうございました。 

 外来の椅子については、体の不自由な方や子

供等を対象とした高さにしております。 

 今後は、適正な椅子を調達して対応いたしま

す。 

 ご理解の程、よろしくお願いします。 

 外来中央トイレについて。水洗トイレ

にて用を足している時に早く水が流れ

る。 

もう少し後に調整できないか。 

 ご意見ありがとうございました。 

患者さんには不自由をかけて大変申し訳ご

ざいませんでした。 

人感センサーを適正に調節して対応いたし

ました。 
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